

教育目標：『つながりを大切に 心豊かに学び合い たくましく生き抜く力の育成』

生徒指導だより



号③



みんなで対策！正しい知識でコロナを乗り切ろう！

最近、ニュースを見ていると常にオミクロン株やコロナの感染者数の話ばかりですね…。もうすぐ冬季の北京オリンピックが始まるのに暗いニュースばかりで…。こんな時こそ、自分たちにできる対策をしっかりとすることが大切だと思います。オミクロン株について色々なことが言われていますが、君たちにできることは…

- 学校生活を送る時は、マスクを着用する。（体育などの運動時、息が上がる運動の時は外します。そして、距離をとります。）
- 3密の回避。0密をめざしましょう！
- 手洗い、うがい、消毒などこまめに行う。
- 毎日、体温チェックを行い、自分の健康状態を把握する。体調が優れない場合はしっかり家で休む。

自分を守ることは周りの人を守ることにもつながります！まずは自分

にできることを徹底しましょう！！

また、河内長野市も感染者数が増え、色々な噂うわさを聞くかもしれません。

噂をそのまま信じ込み、周りに間違った情報を発信してしまってはいけないので正しい知識を身につけてほしいと思います。また、コロナに感染することは悪いことではありません。感染したい人なんて一人もいません。それでもウイルスの力は強力で感染が拡がっています。コロナに関する差別や偏見きべつ へんけんも絶対あってはいけないことなので、自分自身の発言などは注意してほしいと思います。保健室前や学年の廊下に福井先生がマスクの効果や感染症対策の掲示物を作ってくれました。ぜひ参考にしてください！

※寒い日が続いています。防寒対策をしっかりして学校生活を送ってください。くるぶし靴下よりも長い靴下（ハイソックス）の方が温かいです。

足元が冷えないように対策してください！！

